

SESIÓN SOLEMNE N° 04/22

18 de mayo del 2022

10:30 hrs.

ORDEN DEL DÍA

1. PASE DE LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DEL QUÓRUM LEGAL.
2. LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.
3. LECTURA DE LA SEMBLANZA Y ENTREGA DE LA CONDECORACIÓN PRESEA "GENERALÍSIMO MORELOS 2022".
4. CLAUSURA DE SESIÓN.

ATENTAMENTE

C.P. YANKEL ALFREDO BENÍTEZ SILVA

SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO DE MORELIA

DIRECTORIO

PRESIDENTE MUNICIPAL:

ALFONSO JESÚS MARTÍNEZ ALCÁZAR

SÍNDICA MUNICIPAL:

SUSAN MELISSA VÁSQUEZ PÉREZ

REGIDORES:

ALEJANDRO GONZÁLEZ MARTÍNEZ

MINERVA BAUTISTA GÓMEZ

HUBER HUGO SERVÍN CHÁVEZ

JESSICA RAQUEL CRUZ FARÍAS

ROBERTO ANGUIANO MÉNDEZ

ALONDRA MONTSERRAT ALCALÁ PONCE

RODRIGO LUENGO SALIVIE

MIGUEL ÁNGEL VILLEGAS SOTO

PAULINA MUNGUÍA SUÁREZ

JUAN PABLO CELIS SILVA

ELIHÚ RAZIEL TAMAYO CHACÓN

CLAUDIA LETICIA LÁZARO MEDINA

SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO:

YANKEL ALFREDO BENÍTEZ SILVA



3

HONORABLE AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE MORELIA, MICHOACÁN, ACTA DE LA
SESIÓN SOLEMNE, CELEBRADA CON FECHA **18 DE MAYO DE 2022**, DOS MIL VEINTIDÓS.

2021 - 2024

EN LA CIUDAD DE MORELIA, CAPITAL DEL ESTADO DE MICHOACÁN DE OCAMPO, SIENDO LAS **11:32 HORAS** DEL DÍA 18 (DIECIOCHO) DE MAYO DEL 2022, DOS MIL VEINTIDÓS, SE REUNIERON EN EL PATIO PRINCIPAL DEL PALACIO MUNICIPAL, CON DOMICILIO EN LA CALLE DE ALLENDE N° 403, CENTRO, PARA CELEBRAR CUARTA SESIÓN SOLEMNE, PREVIO CITATORIO LOS CIUDADANOS: EL **C. ALFONSO JESÚS MARTÍNEZ ALCÁZAR**, PRESIDENTE MUNICIPAL; **C. SUSAN MELISSA VÁSQUEZ PÉREZ**, SÍNDICA MUNICIPAL; ASÍ COMO LOS CIUDADANOS REGIDORES: **ALEJANDRO GONZÁLEZ MARTÍNEZ**, **HUBER HUGO SERVÍN CHÁVEZ**, **JESSICA RAQUEL CRUZ FARIÁS**, **ROBERTO ANGUIANO MÉNDEZ**, **ALONDRA MONTSERRAT ALCALÁ PONCE**, **RODRIGO LUENGO SALIVIE**, **MIGUEL ÁNGEL VILLEGAS SOTO**, **PAULINA MUNGUÍA SUAREZ**, **JUAN PABLO CELIS SILVA**, **ELIHU RAZIEL TAMAYO CHACÓN** Y **CLAUDIA LETICIA LÁZARO MEDINA** Y CON LA ASISTENCIA DEL **C. YANKEL ALFREDO BENÍTEZ SILVA** SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO Y CON LA INASISTENCIA JUSTIFICADA DE LA **C. REGIDORA MINERVA BAUTISTA GÓMEZ**. EL **C. PRESIDENTE MUNICIPAL** SEÑALA.- ¡MUY BUENOS DÍAS! ¡BIENVENIDOS TODOS LOS INVITADOS ESPECIALES! SEÑORA SÍNDICA, COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS REGIDORES, SEÑOR SECRETARIO; VAMOS A DAR INICIO A NUESTRA SESIÓN SOLEMNE DE CABILDO PARA LO CUAL SIENDO LAS 11:32 HORAS DEL MIÉRCOLES 18 DIECIOCHO DE MAYO DEL 2022 DOS MIL VEINTIDÓS, LE SOLICITO AL SECRETARIO PASE LISTA DE ASISTENCIA. EL **C. SECRETARIO** INDICA.- ¡CON GUSTO PRESIDENTE! EL **C. SECRETARIO** PASA LISTA DE ASISTENCIA SEÑALANDO.- LE INFORMO PRESIDENTE EXISTE EL QUORUM LEGAL PARA EL DESARROLLO DE LA SESIÓN. EL **C. PRESIDENTE MUNICIPAL**, SEÑALA.- ¡MUCHAS GRACIAS SEÑOR SECRETARIO! HABIÉNDOSE CONSTATADO EL QUORUM REGLAMENTARIO, **SE DECLARA ABIERTA LA SESIÓN**, Y LE SOLICITO SOMETA A CONSIDERACIÓN DEL H. CABILDO LA ORDEN DEL DÍA. EL **C. SECRETARIO** MANIFIESTA.- CON GUSTO PRESIDENTE, COMO **PRIMER PUNTO**.- PASE DE LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DEL QUORUM LEGAL. COMO **SEGUNDO PUNTO**.- LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO DEL ORDEN DEL DÍA. COMO **TERCER PUNTO**.- LECTURA DE LA SEMBLANZA Y ENTREGA DE LA CONDECORACIÓN "PRESEA GENERALÍSIMO MORELOS" 2022. Y COMO **CUARTO PUNTO**.- CLAUSURA DE LA SESIÓN, CUMPLIDA SU INSTRUCCIÓN CIUDADANO PRESIDENTE. EL **C. PRESIDENTE MUNICIPAL** SEÑALA.- SE PONE

[Handwritten signatures and initials in blue ink on the right margin]

[Handwritten signatures and initials in blue ink at the bottom of the page]



A CONSIDERACIÓN DE LOS INTEGRANTES DE ESTE CABILDO EL ORDEN DEL DÍA QUE HA SIDO LEÍDA; QUIENES ESTÉN A FAVOR, SÍRVANSE MANIFESTARLO. EL **C. SECRETARIO** REFIERE.- LE INFORMO PRESIDENTE ES APROBADO DE MANERA **UNÁNIME**. EL **C. PRESIDENTE MUNICIPAL** SEÑALA.- ¡GRACIAS SECRETARIO! UNA VEZ QUE HA SIDO APROBADA LA ORDEN DEL DÍA, LE SOLICITO DESAHOGUE LA MISMA. EL **C. SECRETARIO** MANIFIESTA.- CON GUSTO PRESIDENTE; EL **PRIMER Y SEGUNDO** PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, HAN SIDO DESAHOGADOS. COMO **TERCER PUNTO** DEL ORDEN DEL DÍA.- **LECTURA DE LA SEMBLANZA Y ENTREGA** DE LA CONDECORACIÓN "PRESEA GENERALÍSIMO MORELOS 2022". EL **C. PRESIDENTE MUNICIPAL** REFIERE.- ¡MUCHAS GRACIAS SECRETARIO! SE CONCEDE EL USO DE LA PALABRA A LA SÍNDICA SUSAN MELISSA VÁSQUEZ PÉREZ PARA QUE DÉ LECTURA A LA SEMBLANZA DEL MAESTRO MARCO ANTONIO AGUILAR CORTÉS. LA **C. SÍNDICA MUNICIPAL** INDICA.- CON SU PERMISO PRESIDENTE, SEÑOR SECRETARIO, COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS REGIDORES, PÚBLICO EN GENERAL QUE HOY NOS ACOMPAÑAN. EL MAESTRO MARCO ANTONIO AGUILAR CORTÉS NACIÓ EN MORELIA, MICHOACÁN, EL 26 DE OCTUBRE DE 1941, DE PADRES MORELIANOS: J. JESÚS AGUILAR FERREIRA Y MARÍA DE LOS ÁNGELES CORTÉS GUIJARRO. ESTUDIO LA PRIMARIA EN LA ESCUELA TIPO DAVID G. BERLANGA. LA SECUNDARIA Y PREPARATORIA EN LA UNIVERSIDAD MICHOACANA DE SAN NICOLÁS DE HIDALGO Y LA LICENCIATURA EN LA FACULTAD DE FILOSOFÍA Y LETRAS DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO; ASÍ COMO EN LA FACULTAD DE DERECHO Y CIENCIAS SOCIALES DE LA UNIVERSIDAD MICHOACANA DE SAN NICOLÁS DE HIDALGO. FUE DIRECTIVO FUNDADOR DE LA "CASA DE LA JUVENTUD" DE MICHOACÁN DE 1964-1965 MIL NOVECIENTOS SESENTA Y CUATRO-MIL NOVECIENTOS SESENTA Y CINCO, ASÍ COMO SECRETARIO GENERAL DEL H. AYUNTAMIENTO DE MORELIA 1966-1968 MIL NOVECIENTOS SESENTA Y SEIS- MIL NOVECIENTOS SESENTA Y OCHO. FUE DIPUTADO DEL CONGRESO LOCAL DE MICHOACÁN DURANTE 1968-1971 MIL NOVECIENTOS SESENTA Y OCHO- MIL NOVECIENTOS SETENTA Y UNO; EN DONDE DESEMPEÑO LA PRESIDENCIA DEL PROPIO CONGRESO Y PRESIDENTE MUNICIPAL DE MORELIA, MICHOACÁN EN EL PERIODO DE 1972-1974 MIL NOVECIENTOS SETENTA Y DOS-MIL NOVECIENTOS SETENTA Y CUATRO. POSTERIORMENTE FUE PROCURADOR FEDERAL DE LA DEFENSA DEL TRABAJO EN LA SECRETARIA DE TRABAJO Y PREVISIÓN SOCIAL EN LA CIUDAD DE MÉXICO 1975-1976 MIL NOVECIENTOS SETENTA Y CINCO-MIL NOVECIENTOS SETENTA Y SEIS. ASIMISMO, FUE DIPUTADO FEDERAL ENTRE 1979-1982 MIL NOVECIENTOS SETENTA Y NUEVE-MIL NOVECIENTOS OCHENTA Y DOS. EN DONDE EJERCIÓ LA PRESIDENCIA DEL CONGRESO DE LA UNIÓN, SIENDO MIEMBRO DIRECTIVO DE LA GRAN COMISIÓN COMO LÍDER DE LA



DIPUTACIÓN FEDERAL DE MICHOACÁN. FUNGIÓ COMO DIRECTOR GENERAL DE EDUCACIÓN FEDERAL Y FUE EL PRIMER SECRETARIO DE EDUCACIÓN EN EL ESTADO ENTRE 1990-1992 MIL NOVECIENTOS NOVENTA-MIL NOVECIENTOS NOVENTA Y DOS, DESEMPEÑÓ EL CARGO DE MAGISTRADO DEL SUPREMO TRIBUNAL DE JUSTICIA DEL ESTADO EN DONDE ADEMÁS OCUPÓ LA PRESIDENCIA DE DICHO TRIBUNAL ENTRE 1996-1999 MIL NOVECIENTOS NOVENTA Y SEIS- MIL NOVECIENTOS NOVENTA Y NUEVE. DE 1998 A 1999 MIL NOVECIENTOS NOVENTA Y OCHO A MIL NOVECIENTOS NOVENTA Y NUEVE FUE PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN DE PRESIDENTES MAGISTRADOS DE LOS PODERES JUDICIALES DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS. ENTRE 1999 MIL NOVECIENTOS NOVENTA Y NUEVE Y EL AÑO 2003 DOS MIL TRES EJERCIO COMO RECTOR DE LA UNIVERSIDAD MICHOACANA DE SAN NICOLÁS DE HIDALGO; Y EN LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA ESTATAL FUNGIÓ COMO SECRETARIO DE CULTURA DEL ESTADO DE MICHOACÁN ENTRE FEBRERO DE 2012 DOS MIL DOCE Y SEPTIEMBRE DEL 2015 DOS MIL QUINCE. EN LA UNIVERSIDAD MICHOACANA DE SAN NICOLÁS DE HIDALGO TIENE UNA ANTIGÜEDAD DE 56 CINCUENTA Y SEIS AÑOS COMO DOCENTE, SIENDO TITULAR, POR CONCURSO DE OPOSICIÓN DE LAS MATERIAS DE CIENCIAS POLÍTICAS, DERECHO CONSTITUCIONAL, GARANTÍAS INDIVIDUALES Y FILOSOFÍA DEL DERECHO; LAS DOS ÚLTIMAS CÁTEDRAS LAS CONTINÚA IMPARTIENDO. SE HA DESEMPEÑADO COMO ARTICULISTA Y EDITORIALISTA DE PERIÓDICOS ESTUDIANTILES Y DE DIVERSOS PERIÓDICOS Y REVISTAS ESTATALES COMO LA VOZ DE MICHOACÁN, LA REVISTA ¿POR QUÉ?, REVISTA LOS PERIODISTAS, EL SOL DE MORELIA Y CAMBIO DE MICHOACÁN; ASÍ COMO DE DIVERSOS PERIÓDICOS Y REVISTAS NACIONALES COMO EL UNIVERSAL Y EXCÉLSIOR. EN ESTE ÚLTIMO COLABORÓ 31 TREINTA Y UN AÑOS. EN LA REVISTA "SIEMPRE" COLABORA HASTA LA FECHA, ASÍ COMO EN LA ESTACIÓN DE RADIO LA Z. ES AUTOR DE LOS LIBROS: "EL ARQUÉ DEL DERECHO" Y "BUZÓN DE HISTORIAS". EN EL ÁMBITO PERSONAL EL MTRO. MARCO ANTONIO AGUILAR CORTÉS SE CASÓ CON LA SEÑORA ROSENDA AGUILAR, CON QUIEN PROCREÓ CUATRO HIJOS: MARCO ANTONIO, ANDRÉ, ROSENDA Y LISET. HOY EN DÍA ES ABUELO DE CINCO NIETOS; ES CUANTO PRESIDENTE. (SE HACE LA ENTREGA DE LA "PRESEA GENERALÍSIMO MORELOS"). EL **C. MTRO. MARCO A. AGUILAR CORTÉS** SEÑALA.- "SOLO PRESERVA LA HISTORIA QUIEN SABE, CONOCE Y SIENTE EL PASADO", SIEMPRE CUALQUIER ACTO, PENSAMIENTO; CUALQUIER ACCIÓN TIENE PROFUNDAS RAÍCES, Y PARTICIPA DE LAS COSAS MENOS IMAGINADAS. EN ESTÁ CEREMONIA DEBO, POR RAZONES LÓGICAS DE HABLAR DE DOS PERSONAJES; DOS PERSONAJES QUE JUGARON EN LA HISTORIA DE NUESTRO PAÍS, HOY LA HISTORIA NUESTRA; UN PAPEL DE CONFRONTA, COMO EN MUCHAS OCASIONES, Y EN LOS TIEMPOS PRESENTES Y EN LOS VENIDEROS HABRÁ

2

3

3

3



SIEMPRE LAS CONFRONTAS CORRESPONDIENTES. SOY DE LOS QUE CREO COMO HEGEL EN LAS TESIS, ALGUIEN MONTA LA TESIS, ALGUIEN MONTA LA ANTÍTESIS; Y UNA VEZ QUE LUCHAN TESIS Y ANTÍTESIS, SIEMPRE RESULTA UNA CONCLUSIÓN, UNA SÍNTESIS. Y ESA SÍNTESIS SE CONVIERTE EN TESIS, Y A ESA TESIS LE NACE UNA ANTÍTESIS; Y A ESE ANTÍTESIS LE NACE OTRA CONCLUSIÓN Y OTRA SÍNTESIS; Y ASÍ DE MANERA SUCESIVA ES LA DIALÉCTICA HEGELIANA. LOS DOS PERSONAJES QUE TENGO EN MENTE UNO SE LLAMO, CONOCIDO POR TODOS USTEDES VASCO VÁZQUEZ DE LA CÁRCEL; SU NOMBRE LLEGADO A AMÉRICA FUE "VASCO DE QUIROGA", POR ESO TODOS LOS QUE ANDABAN INVESTIGANDO DE DONDE ERA VASCO DE QUIROGA, QUE HABÍA HECHO VASCO DE QUIROGA Y VIAJABAN A EUROPA SE EQUIVOCABAN; TENÍAN QUE VIAJAR A LAS TIERRAS PURÉPECHAS PARA SABER QUIEN ERA VASCO DE QUIROGA, PORQUE VASCO DE QUIROGA NO EXISTE COMO ESE NOMBRE EN NINGUNA PARTE DE ESPAÑA, NI DE MADRIGAL DE LAS ALTAS TORRES. FUE UN PERSONAJE QUE VINO COMO OIDOR DE LA SEGUNDA AUDIENCIA, NO TENIA NADA DE RELIGIOSO, ERA ABOGADO. COMO ABOGADO CONOCIÓ PROBLEMAS, Y COMO ABOGADO LOS RESOLVIÓ; SIN EMBARGO LOS TIEMPOS SON CURIOSOS Y A EL LO TUVIERON QUE IMPROVISAR PARA QUE FUERA EL PRIMER OBISPO DE MICHOCÁN, SIN TENER FORMACIÓN RELIGIOSA. OBVIO, CHOCÓ CON LOS GRUPOS RELIGIOSOS, LAS COMUNIDADES; LUCHÓ MUCHO EN CONTRA DE ELLOS: FRANCISCANOS, AGUSTINOS, DOMINICOS, Y AL NO TENER EL APOYO; AL NO TENER LA POSIBILIDAD DE ENTENDERSE CON ELLOS, TUVO QUE CREAR SU PROPIO SEMINARIO; ESE SEMINARIO FUE EL "COLEGIO DE SAN NICOLÁS OBISPO", ESE ES UNO DE LOS PERSONAJES. EL OTRO SE LLAMO "ANTONIO VIRREY DE MENDOZA" Y FUE DESDE LUEGO EL JUSTO "VIRREY DE LA NUEVA ESPAÑA", EL ENCABEZO A UN GRUPO EN EL MOMENTO EN QUE SE CONQUISTAN ESTAS TIERRAS POR PARTE DE LOS ESPAÑOLES, Y EN EL MOMENTO EN QUE TIENEN QUE VER LA FORMA DE INTEGRAR Y ORGANIZAR TODO LO QUE CORRESPONDÍA A EL "IMPERIO PURÉPECHA". BASTANTE GRANDE FUE EL OBISPADO DE MICHOCÁN, LLEGABA HASTA A SAN LUIS POTOSÍ, TOCANDO QUERÉTARO, MICHOCÁN, COLIMA, EL ESTADO DE MÉXICO; DECIDIERON CON MUCHAS DIFICULTADES DONDE IBA A SER LA CAPITAL. LA GENTE QUE ENCABEZABA VASCO DE QUIROGA DECÍA TZINTZUNTZAN; LA GENTE, LOS ESPAÑOLES QUE ENCABEZABA EL VIRREY DON ANTONIO DE MENDOZA DECÍAN QUE UN LUGAR EN EL VALLE DE GUAYANGAREO. TODOS LOS QUE CONOCEMOS LA CONFIGURACIÓN TOPOGRÁFICA DE MORELIA NO ENCONTRAMOS MUCHO VALLE, ES COMO UNA BATEA BOCA ABAJO; A PARTIR DE SAN JOSÉ Y LA CATEDRAL, PARA DONDE QUIERA UNO QUE VAYA, VA PARA ABAJO, ES UNA VERDADERA BATEA. Y AQUÍ DECIDIERON PONERLA PORQUE AQUÍ HABÍA FUERZAS INDÍGENAS; PERO FUERZAS INDÍGENAS DEBILITADAS COMO



FUERON LOS "PIRINDAS". ¿QUIÉN GANO EN ESA LUCHA? ¿QUIEN SE SOBREPUSO EN ESA LUCHA? FORMALMENTE EL VIRREY DON ANTONIO DE MENDOZA Y LOS ESPAÑOLES TRAJERON AQUÍ, A LA CIUDAD DE "MECHOACÁN" QUE TAL FUE EL NOMBRE QUE LE DIO LA REINA I JUAN, Y DESPUÉS CARLOS V; CARLOS I DE ESPAÑA, CARLOS V DE ALEMANIA Y LA TRAJERON. PERO LO ÚNICO QUE TRAJERON FUE UN GRUPO DE ESPAÑOLES; DONDE SE ENCONTRABAN LA FAMILIA DE LAS FUENTES, LOS VILLASEÑOR, LOS PONCE; Y CON HILOS Y CORDELES MIDIERON LOS ALREDEDORES DE LO QUE HOY ES SAN FRANCISCO, Y AHÍ EN ESOS ALREDEDORES EMPEZARON SUPUESTAMENTE A FINCAR LA CIUDAD DE "MECHOACÁN". VASCO DE QUIROGA LO QUE HIZO FUE UNA JUGADA, SACO DE TZINTZUNTZAN PARA OBEDECER A LA REINA LA CAPITAL DE ESE IMPERIO. LA SACO LA CAPITAL Y LA LLEVO A PÁTZCUARO, A UNOS CUANTOS KILÓMETROS; Y EN PÁTZCUARO SE FUNDÓ LA CIUDAD DE "MECHOACÁN". EN LA REALIDAD SI ESTÁS ERAN LAS FORMAS ¿QUIEN TRIUNFO? VASCO DE QUIROGA, PORQUE LO QUE DETERMINABA DONDE ERA LA CAPITAL ERA DONDE ESTABA EL OBISPO, NO SE OLVIDE QUE ERA UN ESTADO ECLESIAÍSTICO. ¿DONDE ESTABA LA CATEDRAL? DONDE SE EMPEZÓ A CONSTRUIR, ¿DONDE ESTABA EL SEMINARIO? POR ESO FUNDO EL SEMINARIO; Y MIENTRAS DURO CON VIDA VACO DE QUIROGA, HASTA 1565 MIL QUINIENTOS SESENTA Y CINCO, NO PUDIERON MOVER LA CAPITAL DE AQUEL RUMBO. TUVIERON QUE VENIR LOS JESUITAS, UNA ORDEN RECIÉN ORGANIZADA PARA EL EFECTO DE QUE SOBRE LA BASE DE QUE YA VASCO DE QUIROGA LE HABÍA PEDIDO POR CARTA A LOS JESUITAS QUE VINIERAN PARA AYUDARLES, PARA QUE LES AYUDARAN; LOS JESUITAS LLEGARON TARDE A LA, YA MUERTO VASCO DE QUIROGA; Y LOS JESUITAS FUERON LOS QUE SE ENCARGARON DE MONTAR LA COMPAÑÍA DE JESÚS AQUÍ, LOS QUE SE ENCARGARON DE TRAER EL COLEGIO DE SAN NICOLÁS OBISPO Y UNIRLO CON EL COLEGIO DE SAN MIGUEL PARA EL EFECTO DE FUNDIR A AMBOS; PERO PREVALECIÓ EL "COLEGIO DE SAN NICOLÁS OBISPO". ESOS SON LOS DOS PERSONAJES, PORQUE ME REFIERO A ELLOS Y PORQUE AL HECHO QUE ESTOY SEÑALANDO, PORQUE ESTAMOS AQUÍ CONVOCADOS NO PARA ENTREGAR UNA PRESEA Y AGRANDAR LA SOBERBIA Y EL EGO DE ALGUNA PERSONA; ESTAMOS AQUÍ PARA RECORDAR LA FUNDACIÓN DE LA CIUDAD, Y ESA FUNDACIÓN ASÍ SE DIO. UNA VES MUERTO VASCO DE QUIROGA EMPEZÓ A CRECER LA CIUDAD DE "MECHOACÁN", QUE LUEGO SE LLAMO "VALLADOLID" Y QUE LUEGO SE LLAMO "MORELIA" POR MORELOS. Y POR LO TANTO DEBO DE TRATAR, EN TRATÁNDOSE DE LA "PRESEA GENERALÍSIMO MORELOS" DE MORELOS, PERMÍTANME QUE SIEMPRE LO HAGA CON UNA SOLA VOZ, LOS GRANDES EN LA HISTORIA SIMPLEMENTE CON UNA SOLA VOZ BASTA "MORELOS". MORELOS FUE UN NIÑO POBRE, DE CUNA HUMILDE, NACIDO NO EN

[Handwritten signatures and marks in blue ink]



SINDURIO DONDE LE CORRESPONDÍA; SINO NACIDO A ESPALDAS DE LA CATEDRAL, A DOS CUADRAS ABAJO; LO QUE HOY ES LA CASA DE MORELOS POR NACIMIENTO, PORQUE LA CASA DONDE VIVIÓ MORELOS, LA CASA EN DONDE HIZO NEGOCIOS MORELOS, NEGOCIOS CON LOS RICOS DE VALLADOLID ESTA A UNA CUANTAS CUADRAS DE DISTANCIA. MORELOS FUE INSTRUIDO POR SU ABUELO QUE ERA, DABA CLASES A MAESTROS, DABA CLASE COMO MAESTRO A VARIOS NIÑOS Y AHÍ FUE SU NIETO A APRENDER LAS LETRAS. PERO DESPUÉS LA MUERTE DE SU PADRE, LA HUIDA DE SU PADRE OCASIONO QUE MORELOS TUVIERA QUE TRABAJAR E IR HASTA LA TIERRA CALIENTE Y BAJARA A LOS RUMBOS DE APATZINGÁN, A LOS RUMBOS DE NUEVA ITALIA, A LOS RUMBOS DE PARÁCUARO COMO ARRIERO, Y AHÍ SE FORJO SU CARÁCTER; EN TIERRA AGRESTE, EN TIERRA CALIENTE. CONOCIENDO LAS VEREDAS, LOS VERICUETOS, LOS CAMINOS; NO SOLO DE LA TIERRA SINO LOS CAMINOS DEL ALMA DE LAS GENTES. MORELOS HA OTORGADO SU NOMBRE A LA CIUDAD PERO TAMBIÉN A ESTÁ PRESEA, POR ESO MUCHO NOS HONRA, NO SOLO AL RECIPIENDARIO; SINO MUCHO NOS HONRA A TODOS LOS QUE RECIBEN ESTÁ PRESEA CON MIGO, PORQUE ESTÁ PRESEA NO ES LA LABOR DE UNA SOLA PERSONA; LAS GENERACIONES NOS DAMOS EN EL MISMO TERMINO HEGELIANO DEL QUE HABLE EN PRINCIPIO; NOS DAMOS EN CONFRONTA. EL HOMBRE ES UN "NUDO DE PROBLEMAS", EL HOMBRE SU NATURALEZA ES CREAR PROBLEMAS; PERO TAMBIÉN LA NATURALEZA DEL HOMBRE ES SOLUCIONAR LOS PROBLEMAS. POR ELLO A LOS PROBLEMAS NO HAY QUE TEMERLES, HAY QUE ENFRENTARLOS Y POR ESO LOS PROBLEMAS HAY QUE RESOLVERLOS NO HUIR DE ELLOS; FORMA PARTE DE NUESTRA PROPIA NATURALEZA. LOS PROBLEMAS QUE HABÍA, LOS PROBLEMAS QUE HUBO FUERON FUERTES; SE TRATABA NADA MENOS DE VARIAS ACCIONES IMPORTANTES, LA PRIMERA DE ELLAS; LA INDEPENDENCIA DE LA NUEVA ESPAÑA DE ESPAÑA. LA SEGUNDA DE ELLAS, LA ABOLICIÓN DE LA ESCLAVITUD; LA TERCERA DE ELLAS LA ABOLICIÓN DE LAS CASTAS. LA CUARTA DE ELLAS LA ENTREGA DE TERRENOS A LOS GRUPOS INDÍGENAS QUE LOS HABÍAN ROBADO, LOS HABÍAN SAQUEADO LES HABÍAN QUITADO SU TIERRA SIMPLEMENTE POR EL HECHO DE QUE VENÍAN DE ESPAÑA, DE EUROPA Y VENÍAN A DECIR "TE DOY ESTA ENCOMIENDA" SIN FIJARSE QUIENES ERAN LOS DUEÑOS DE LA ENCOMIENDA. HAY UN LIBRO EXTRAORDINARIO "COMO SE VEN LOS PROCESOS", LOS PROCESOS MONTADOS POR LOS ESPAÑOLES Y LOS INDÍGENAS EN CONTRA DE ESAS ENCOMIENDAS, Y LA FORMA QUE TENÍAN LOS ESPAÑOLES DE LOGRAR UN RESOLUTIVO FAVORABLE: ¿A TI QUIEN TE DIO LA TIERRA? Y EL INDÍGENA DECÍA "BUENO PUES MIS PADRES" Y ¿A TUS PADRES? "PUES MIS DIOSES"; PUES TUS DIOSES NO VALEN NADA, A NOSOTROS NOS LOS DIO EL PAPA CON LA BULA; ALEJANDRO VI DIJO COMO SE DIVIDÍAN



LAS NUEVAS TIERRAS CONQUISTADAS, Y SE LES ENTREGO AL REY; Y EL REY NOS ENVIÓ PARA EL EFECTO DE QUE TOMÁRAMOS LAS TIERRAS A SU NOMBRE, POR LO TANTO LA SENTENCIA SIEMPRE VENIA FAVORABLE A LOS ESPAÑOLES. Y EN ESE SENTIDO, LA LUCHA DE LA INDEPENDENCIA DE MIGUEL HIDALGO, INICIADA POR EL Y SEGUIDA POR MORELOS QUERÍA LA ENTREGA DE LOS TERRENOS QUE ESTABAN EN MANOS DE ESPAÑOLES, Y QUE SE ENTREGARAN A LOS GRUPOS INDÍGENAS. SI HIDALGO Y MORELOS HUBIERAN QUERIDO SIMPLEMENTE LA INDEPENDENCIA DE MÉXICO, LA INDEPENDENCIA DE MÉXICO SE HUBIERA HECHO EN UN RATITO, TODO MUNDO QUERÍA LA INDEPENDENCIA DE MÉXICO, DESDE HERNÁN CORTÉS, HERNÁN CORTES FUE EL PRIMERO QUE QUISO INDEPENDIZAR A LA NUEVA ESPAÑA DE ESPAÑA; Y FUE EL QUE LE PUSO EL NOMBRE DE LA NUEVA ESPAÑA; Y NO HAY SIGLO DESPUÉS DE HERNÁN CORTÉS QUE SUS HIJOS LOS DOS MARTÍNEZ, QUE POSTERIORMENTE YANGA, QUE DESPUÉS CANEK, QUE DESPUÉS MARIANO JIMÉNEZ, QUE PRIMO DE VERDAD; NO HUBO SIGLO EN DONDE NO SE QUISIERA INDEPENDIZAR A LA NUEVA ESPAÑA. ASÍ ES QUE ITURBIDE Y SU GENTE, LOS VIRREYES PODÍAN FÁCILMENTE INDEPENDIZAR ESPAÑA; LO QUE NO PODÍAN ERA ACABAR CON SU ESTRUCTURA ECONÓMICA DE ESCLAVISMO. LO QUE NO SE PODÍA ERA ACABAR CON LA ESTRUCTURA SOCIAL DE CASTAS; LO QUE NO SE PODÍA ERA RETRIBUIRLES ESOS TERRENOS OTRA VEZ A LOS INDÍGENAS. POR ESO LA GENTE CUANDO DICE QUE ITURBIDE ES EL CONSUMADOR DE LA INDEPENDENCIA NO, FUE EL "CONSUMADOR DE SU INDEPENDENCIA", ¿PORQUE? PORQUE POR LAS MISMAS RAZONES QUE EL LUCHO EN CONTRA DE LA INDEPENDENCIA; POR LAS MISMAS RAZONES DESPUÉS LUCHO EN CONTRA DE LOS ESPAÑOLES QUE ENVIARON DESDE ALLÁ PRIMERO EL "ESTATUTO DE BAYONA", EL CREADO POR NAPOLEÓN, PARA, CON EL CUAL LLEVO A SU HERMANO JOSÉ; "PEPE BOTELLA" LO LLEVO A SER REY DE ESPAÑA. Y ESA "CONSTITUCIÓN DE BAYONA" FUE IMPORTANTÍSIMA Y CASI NADIE LA CONOCE. EN ESA "CONSTITUCIÓN DE BAYONA" NAPOLEÓN DECÍA "DE HOY EN ADELANTE TODOS LOS ESPAÑOLES SON ESPAÑOLES, LOS QUE VIVEN EN LA PENÍNSULA EUROPEA Y LOS QUE VIVEN EN AMÉRICA, TODOS SON ESPAÑOLES". "DE HOY EN ADELANTE TODOS LOS ESPAÑOLES SON LIBRES PORQUE SE DECLARA ABOLIDA LA ESCLAVITUD; POR ESO LOS ESPAÑOLES QUE LUCHARON EN CONTRA DE NAPOLEÓN EN SU "CONSTITUCIÓN DE CÁDIZ", METIERON TODA LA "CONSTITUCIÓN DE BAYONA"; NO PUDIERON MÁS QUE METER TODA LA "CONSTITUCIÓN DE BAYONA", LOS PRECEPTOS DE BAYONA PARA EL EFECTO DE OBTENER BANDERAS DE LUCHA EN CONTRA DE LA INVASIÓN NAPOLEÓNICA. BIEN, PUES MORELOS FUE MÁS ALLÁ DEL "PADRE DE LA PATRIA", MORELOS FUE UNA GENTE QUE NUNCA ACEPTO SER "GENERALÍSIMO" DE NADE; MORELOS FUE UNA GENTE QUE FUE "SIERVO DE LA

2



NACIÓN", MORELOS FUE UNA GENTE QUE NO SE PUSO POR ENCIMA DEL PODER, NI FACTICO NI DEL PODER FORMAL, SINO MORELOS FUE UNA GENTE QUE, SIENDO LEGISLADOR SABÍA EL VALOR DE LA LEY Y SUPO RESPETAR LA LEY; ESE ES EL NOMBRE QUE LLEVA LA PRESEA QUE HAN HECHO EL FAVOR DE IMPONERLA, SIMPLEMENTE EN MI PERSONA. PERO YO NO HUBIERA PODIDO HACER NADA, NI SIQUIERA RECIBIR LA "PRESEA GENERALÍSIMO MORELOS". YO SOY PRODUCTO DE UN AMBIENTE SOCIAL, SOY PRODUCTO DEL AMBIENTE SOCIAL CON MIS PADRES Y MIS HERMANOS, DISCUTIDORES SIEMPRE AL MOMENTO DE COMER, DESAYUNAR, CENAR. SOY PRODUCTO DE MIS ESCUELAS, ESCUELAS OFICIALES; SOY PRODUCTO DE MIS MAESTROS, SOY PRODUCTO DE MIS COMPAÑEROS DE CLASE, SOY PRODUCTO DE MIS MAESTROS UNIVERSITARIOS, SOY PRODUCTO DE MIS COMPAÑEROS UNIVERSITARIOS CON LOS CUALES LUCHAMOS MUCHO Y NOS PEDREAMOS, Y NOS LANZAMOS ADJETIVOS CALIFICATIVOS TREMENDOS EN LAS TRIBUNAS; ÉRAMOS "GENTE BRAVA". SIN EMBARGO TODA ESA BRAVURA SE HA TORNADO EN SENSATEZ CON EL PASO DE LOS TIEMPOS Y NOS HEMOS DADO CUENTA QUE SI EN EFECTO HUBIÉRAMOS LOGRADO QUE NUESTROS ENEMIGOS SE MURIERAN, SE HUBIERAN MUERTO NUESTROS MEJORES AMIGOS QUE DESPUÉS TUVIMOS; SON LECCIONES QUE DEBEMOS DE APRENDER, PARA EL EFECTO DE SABER CONVIVIR, EL ARTE DE CONVIVIR. DEBE DE SABER CONVIVIR COMO LA LECCIÓN EN UNA MÚSICA, LLÁMESE BOLERO, CHACHACHÁ, MAMBO; O SEA LLÁMESE "EL PÁJARO DE ORO DE STRAVINSKI" O LLÁMESE "LA QUINTA SINFONÍA DE BEETHOVEN", NO HAY NINGUNA MÚSICA QUE SE PUEDA ESCRIBIR CON UN SOLO "DO-DO-DO-DO", SONIDO MONÓTONO; SE REQUIERE EL DO, EL RE, EL MI, EL FA, EL SOL, Y SE REQUIEREN GENTES INTELIGENTES; SE REQUIEREN GENTES CON CAPACIDAD SUFICIENTE PARA DIRIGIR EL CORO. SE REQUIEREN GENTES CON LA TENACIDAD Y CON LA HUMILDAD DE MORELOS PARA ESCUCHAR CONSEJOS DE LOS QUE SABEN, PARA EL EFECTO DE QUE SEPAN CON ESA SERIE DE NOTAS DISCORDANTES, ARMAR TODO UN CONCIERTO. TENEMOS GRAVES PROBLEMAS, HEMOS TENIDO GRAVES PROBLEMAS, YO SOY PRODUCTO DE GENTES QUE CREYERON EN MÍ, GENTES QUE ME DIERON OPORTUNIDADES EN MI VIDA, LA MAYOR PARTE DE LOS GOBERNADORES. HE VENIDO PERGEÑANDO TRABAJOS EN TORNO AL PERSONAJE DE LOS GOBERNADORES, LOS GOBERNADORES QUE YO CONOCÍ; Y DE ESOS GOBERNADORES QUE YO CONOCÍ, CON ALGUNOS RESULTAMOS AMIGOS, CON OTROS NO TANTO, CON OTROS DEFINITIVAMENTE NO; PERO DE TODAS FORMAS ES NECESARIO DEJAR LA HUELLA DE QUIENES HAN SIDO LOS GOBERNADORES DE MICHOACÁN Y LOS PERFILES QUE HAN TENIDO. MUCHOS DE ELLOS ME DIERON OPORTUNIDADES; SIMPLEMENTE AQUÍ HAY DOS: VÍCTOR MANUEL TINOCO RUBÍ Y FAUSTO VALLEJO FIGUEROA, CON TODOS Y EL

[Handwritten signatures and marks in blue ink]



DESARROLLO QUE CADA UNO TUVO EN SU MOMENTO; Y TODOS LOS ANTERIORES; NO HUBO GOBERNADOR CON EL QUE NO ESTUVIERA, DE UNA U OTRA MANERA, DE MANERA DIRECTA O DE MANERA INDIRECTA; ESAS FUERON LAS GENTES DE PODER QUE ESTIMULAN O FRENAN. SON LAS GENTES DE PODER QUE AUXILIAN O PROVOCAN OBSTÁCULOS. PERO HAY GENTE MÁS IMPORTANTE QUE LAS GENTES DE PODER Y SON DESDE LUEGO LAS GENTES QUE TRABAJAN CON UNO Y QUE UNO TIENE QUE EJERCER EL PODER CON ELLOS; Y SI NO SE VALE QUE LA GENTE CON LA GENTE PODEROSA SEA MUY SOLICITO, MUY REVERÉNCIERO, Y QUE EN CAMBIO CON LA GENTE DE ABAJO SEA MUY SOBERBIO, MUY PESADO, MUY PEDANTE; QUIERE DECIR QUE NO ESTÁ BIEN FORMADO PARA EL EJERCICIO DEL MANDO. EN EL EJERCICIO DEL MANDO DEBE DE CONJUGARSE LA PARTE DE ARRIBA Y DEBE DE CONJUGARSE LA PARTE DE ABAJO. ¿COMO RECIBO LA PRESEA? EN ESAS CONDICIONES, POR ESA RAZÓN; PORQUE SE LA ESTÁN DANDO EN REALIDAD A TODOS LOS QUE ME FORMARON DESDE TIEMPO ATRÁS, DESDE LA ÉPOCA DE DAVID FRANCO RODRÍGUEZ QUE ME DIO LA PRIMERA OPORTUNIDAD JUGANDO, JUGANDO DOMINO. ANTES YA NO HABÍA A LAS 02:00 DOS DE LA TARDE LABORES, ERA MICHOACÁN TRANQUILO, NO ES EL MICHOACÁN DE AHORA; Y JUGANDO, JUGANDO DOMINO, ME MANDO LLAMAR PARA EL EFECTO DE OFRECERME LA PRIMERA RESPONSABILIDAD. Y LUEGO AGUSTÍN ARRIAGA RIVERA Y LUEGO ASÍ DE MANERA SUCESIVA. SI HAY GENTE QUE ME DICE PERO A USTED LO HIZO FULANO, MENGANO, "SÍ" PORQUE MI EDAD NO ME PERMITIÓ QUE ME HICIERAN LOS HERMANO LÓPEZ MAGÓN, NO ME FUE DABLE; NO ME FUE POSIBLE. EL MISMO APLAUSO DE USTEDES, CRÉANMELO QUE SI ESTUVIERAN FRENTE A UN ESPEJO SERÍA UN APLAUSO PARA USTEDES MISMOS, PORQUE TODOS NUESTROS AMIGOS, NUESTROS FAMILIARES, TODOS NUESTROS CONOCIDOS NOS VAN FORMANDO, LO IMPORTANTE ES SABER COMO SE VA FORMANDO TAMBIÉN UNO, AL ESTILO DE BERNÁRDEZ, EL ESPLENDOR DE LA CAMELINA, EL ESPLENDOR DE LA PLANTA; LLEVA MUCHO DEL POLVO, DE LA RAÍZ Y DE LA TIERRA. TODA LA RAÍZ Y TODA LA TIERRA SON ESOS PASAJES HISTÓRICOS, ESOS PASAJES HISTÓRICOS QUE NOS DAN FUERZA, NOS DAN MOTIVO DE VIVIR; YA PARA LOS QUE ESTAMOS EN LOS ACHAQUES DE SENECTUD TENEMOS QUE APRENDER MÁS, IR A CLASE MÁS SEGUIDO PARA APRENDER CON NUESTROS COMPAÑEROS LOS ALUMNOS; ESTAR APRENDIENDO CONSTANTEMENTE, NO DEJAR DE APRENDER JAMÁS. UNA VEZ EN LOS ESTERTORES DE LA MUERTE DEBE DE ABRIR MUCHO LOS OJOS, UNO, LOS OÍDOS PARA SABER QUE ESTÁ PASANDO, QUE VA A PASAR; PERO MIENTRAS ESO LLEGA, HAY MUCHOS PROBLEMAS EN NUESTRA CIUDAD, HAY MUCHOS PROBLEMAS EN NUESTRO ESTADO, HAY MUCHOS PROBLEMAS EN NUESTRO PAÍS; Y YA SABEMOS QUE EL CANDIDATO CUANDO ANDA DE

Handwritten signatures and marks in blue ink on the right margin of the page.

Handwritten signatures and marks in blue ink at the bottom of the page.



CANDIDATO EL VA A RESOLVER TODO, EN LLEGANDO, EN LLEGANDO; PERO YA SABEMOS QUE LOS FRACASOS DE LOS PODEROSOS SON LAS MENTIRAS QUE HAN DICHO EN SU CAMPAÑA; POR ESO, A QUIÉN LLEGUE AL PODER NO SE LE DEBE OLVIDAR QUÉ PROMETIÓ, Y EN ESAS PROMESAS CUMPLIRLAS, PARA TENER LOS MEJORES GOBERNANTES. MÉXICO SE NECESITA, MÉXICO Y MICHOACÁN NECESITAN A SUS MEJORES HOMBRES; PERO TAMBIÉN LOS MICHOACANOS NECESITAMOS, LOS MORELIANOS NECESITAMOS APOYAR A ESAS AUTORIDADES A LAS QUE HEMOS LLEVADO AL PODER; NO ES POSIBLE QUE HAGAN LAS COSAS SOLOS, A VECES NO ES POSIBLE NI QUE LAS HAGAN CON UN SIMPLE EQUIPO; SINO ES MENESTER, ES NECESARIO DAR LA OPORTUNIDAD DE ESCUCHAR A LA POBLACIÓN PARA EL EFECTO DE QUE ESA PALABRAS SABIAS PUEDAN PERFECTAMENTE BIEN ORIENTAR; ME DIJERON 10 DIEZ MINUTOS Y CREO QUE YA ME PASE. QUIERO TERMINAR CON UNA EXPRESIÓN DE HERMAN HESSE, "EL PÁJARO ROMPE EL CASCARÓN", EL CASCARÓN ES EL MUNDO, QUIÉN QUIERE NACER TIENE QUE DESTRUIR UN MUNDO, NO ESPEREMOS, DESTRUYAMOS EL MUNDO VIEJO PARA CREAR UN MUNDO NUEVO, UN MUNDO MEJOR, UN MUNDO MÁS PROSPERO; TENGO FIRME ESPERANZA DE QUE ESTO VA A SER ASÍ ¡GRACIAS! NADA MAS SE ME OLVIDABA ALGO, QUE ES ALGO IMPORTANTE, EL DÍA DE AYER QUE ME HABLO EL SEÑOR PRESIDENTE PARA DARME LA SORPRESA LE PEDÍ Y LO HAGO AHORA, AGRADECERLES A TODOS Y CADA UNO DE LOS RÉGIDORES, SE LO QUE ES ESE TRABAJO, APRECIO MUCHO SU ATENCIÓN. NO OLVIDEN QUE HONRAR "HONRA" Y USTEDES HAN SIDO HONRADOS, CADA VEZ QUE PREMIAN, PORQUE EN EL PAÍS NO SE REQUIERE SOLO ANDAR CASTIGANDO SINO TAMBIÉN EN EL SISTEMA JURÍDICO DEBE DE HABER PREMIOS PARA ALENTAR A LA GENTE BUENA. ¡MUY GENTILES! EL **C. PRESIDENTE MUNICIPAL** SEÑALA.- QUE DIFÍCIL HACER USO DE LA PALABRA DESPUÉS DE ESCUCHAR ESE MENSAJE MTRO. MARCO ANTONIO AGUILAR CORTÉS ¡MUCHAS GRACIAS! Y DE VERDAD QUE ESTOY EMOCIONADO POR LA PRESENCIA DE TANTAS PERSONALIDADES, CREO QUE NOS EQUIVOCAMOS EN LA SEDE; DE HABER SABIDO, HUBIÉRAMOS HECHO ESTÉ EVENTO EN LA PLAZA VALLADOLID. ¡BIENVENIDO SR. GOBERNADOR! ALFREDO RAMÍREZ BEDOLLA ¡MUCHAS GRACIAS! POR HACER ESTÉ ESPACIO Y ACOMPAÑARNOS A UNO DE LOS EVENTOS MÁS IMPORTANTES DE NUESTRA CIUDAD. POR SUPUESTO A LOS INTEGRANTES DE ESTE CABILDO, LAS REGIDORAS Y RÉGIDORES, LA SÍNDICA MUNICIPAL, EL SR. SECRETARIO Y A TODOS LOS EX-PRESIDENTES MUNICIPALES QUE NOS ACOMPAÑAN, ¡MUCHAS GRACIAS! MTRO. SALVADOR GALVÁN, EL ING. MANUEL NOCETTI, EL PROF. WILFRIDO LÁZARO; A LOS DIPUTADOS LOCALES, LA PRESIDENTA DEL CONGRESO ADRIANA ¡GRACIAS POR ACOMPAÑARNOS! Y LOS COORDINADORES DE LOS GRUPOS PARLAMENTARIOS, DE MORENA FIDEL CALDERÓN,



DEL PRI MI AMIGO EL DIPUTADO JESÚS HERNÁNDEZ, EL DIPUTADO LOCAL DAVID CORTÉS ¡GRACIAS POR ACOMPAÑARNOS! DIPUTADOS FEDERALES, ¡GRACIAS CARLOS QUINTANA!, SEÑOR SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO. TAMBIÉN AGRADEZCO LA PRESENCIA DE LOS EX-GOVERNADORES DE MICHOACÁN, LIC. VÍCTOR MANUEL TINOCO RUBÍ, ¡MUCHAS GRACIAS! Y EL LIC. FAUSTO VALLEJO FIGUEROA. EL SR. RECTOR DE LA UNIVERSIDAD MICHOACANA, NUESTRA MÁXIMA CASA DE ESTUDIOS EN MICHOACÁN ¡GRACIAS POR ACOMPAÑARNOS! LA INICIATIVA PRIVADA POR MEDIO DEL ING. RAIMUNDO LÓPEZ, EL FISCAL DEL ESTADO, TANTAS PERSONALIDADES QUE ESTÁN EL DÍA DE HOY CON NOSOTROS ¡MUCHAS GRACIAS! PUES ES UN DÍA DE FIESTA PARA NUESTRA CIUDAD, HOY CUMPLIMOS 481 CUATROCIENTOS OCHENTA Y UN AÑOS DE SU FUNDACIÓN; DIECINUEVE PARA 500 QUINIENTOS AÑOS, MEDIO MILENIO. Y DESPUÉS DE ESCUCHAR ESA NARRATIVA QUE NOS HACE EL LIC. MARCO ANTONIO AGUILAR CORTÉS, NOS DAMOS CUENTA QUE NOS PODEMOS SENTIR AÚN MÁS ORGULLOSOS DE NUESTRA CIUDAD DE LO QUE YA ESTÁBAMOS, PORQUE ESCUCHAR TODO ESO DE MORELIA, Y ADEMÁS CON ESE SABOR, CON ESA ELOCUENCIA, CON ESA CARACTERÍSTICA DE DOCENCIA QUE AÚN EJERCE EL MAESTRO, PUES NOS HACE TODAVÍA RESALTAR MÁS ESTÉ EVENTO. ¡GRACIAS JEFES DE TENENCIA! TAMBIÉN POR ACOMPAÑARNOS, VEO TAMBIÉN A LA DIPUTADA ANDREA VILLANUEVA, ¡GRACIAS ANDREA!, ESPERO NO OMITIR A ALGUNA PERSONALIDAD, VEO DIPUTADOS LOCALES Y MUCHA GENTE QUE EL DÍA DE HOY VIENE A ACOMPAÑAR ESTE EVENTO TAN IMPORTANTE, Y ADEMÁS ESTOY SEGURO QUE EL EVENTO ES IMPORTANTE, PERO TAMBIÉN LA PERSONA A LA QUE LE ENTREGAMOS LA PRESEA, ESTOY SEGURO QUE ES TAN MEREcido QUE POR ESO HOY TENEMOS ESTE ESPACIO REBASADO EN PERSONALIDADES Y CIUDADANOS QUE NOS ACOMPAÑAN. PUES DECÍA QUE HOY ES EL 481 CUATROCIENTOS OCHENTA Y UN AÑOS DE LA FUNDACIÓN DE NUESTRA CIUDAD DE MORELIA, FUE EN EL AÑO DE 1541 MIL QUINIENTOS CUARENTA Y UNO, POR DISPOSICIÓN DEL VIRREY DON ANTONIO DE MENDOZA, QUE SE FIRMO EL ACTA DE FUNDACIÓN DE NUESTRA SEÑORIAL CIUDAD. MORELIA HA TENIDO VARIOS NOMBRES, EN SU FUNDACIÓN RECIBIÓ EL NOMBRE DE "MECHOACÁN", MÁS ADELANTE INSTALADA EN NUESTRO VALLE DE GUAYANGAREO. MÁS ADELANTE EN 1578 MIL QUINIENTOS SETENTA Y OCHO, FUE LLAMADA "VALLADOLID", Y EN 1828 MIL OCHOCIENTOS VEINTIOCHO "MORELIA" EN HONOR AL "SIERVO DE LA NACIÓN" DON JOSÉ MARÍA MORELOS. EL 14 CATORCE DE MAYO DE 1942 MIL NOVECIENTOS CUARENTA Y DOS HACE 80 OCHENTA AÑOS, EN HONOR A DON JOSÉ MARÍA MORELOS Y PAVÓN SIENDO GOBERNADOR DE MICHOACÁN EL GENERAL FÉLIX IRETA VIVEROS, SE PUBLICO EN EL PERIÓDICO OFICIAL EL DECRETO NÚMERO 150 CIENTO CINCUENTA, EN EL QUE SE FACULTA AL AYUNTAMIENTO DE



MORELIA A OTORGAR LA CONDECORACIÓN "GENERALÍSIMO MORELOS". EL DECRETO SEÑALA QUE LA PRESEA SE ENTREGA EN RECOMPENSA Y GRATITUD A LOS BENEFACTORES, HIJOS DISTINGUIDOS EN LAS CIENCIAS O EN LAS ARTES, Y A LOS QUE POR SUS VIRTUDES CÍVICAS HAYAN DADO HONRA A LA CIUDAD DE MORELIA, AL ESTADO O A MICHOACÁN. SIN DUDA ALGUNA, EN TODAS ESTAS VIRTUDES, ENCONTRAMOS MUCHAS DE ESTAS VIRTUDES EN USTED LIC. MARCO ANTONIO AGUILAR CORTÉS, PORQUE USTED PASO DEL ÁMBITO EDUCATIVO AL ÁMBITO LEGISLATIVO, EN EL PODER LEGISLATIVO, Y POR SUPUESTO EN EL PODER JUDICIAL; TANTA ENSEÑANZA Y TANTO APRENDIZAJE PARA TODAS LAS GENERACIONES QUE USTED HA FORMADO EN LAS AULAS DE LA UNIVERSIDAD MICHOACANA. AQUÍ TENEMOS ALGUIEN QUE ME PLATICABA EL SR. GOBERNADOR, DURANTE UN AÑO TODOS LOS DÍAS DE SIETE A OCHO TUVO LA CATEDRA CON EL LIC. MARCO ANTONIO AGUILAR CORTÉS; Y CUANTAS GENERACIONES PASARON POR LA UNIVERSIDAD MICHOACANA POR SUS AULAS. Y CUANTAS PERSONAS APRENDIERON EN SU PASO POR EL PODER LEGISLATIVO LOCAL Y FEDERAL, Y CUANTAS PERSONAS TAMBIÉN APRENDIERON CON USTED, DE USTED Y CON USTED EN EL PASO COMO SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO EN EL 68 SESENTA Y OCHO; QUE PARA MI TIENE UN ESPACIO ESPECIAL PORQUE FUE DURANTE EL MANDATO, UNO DE LOS GOBIERNOS DE MI ABUELO, ALFONSO MARTÍNEZ SERRANO. QUE USTED TAMBIÉN COMO PRESIDENTE DEL SUPREMO TRIBUNAL DE JUSTICIA EN EL ESTADO DE MICHOACÁN; IMPARTIENDO NADA MÁS Y NADA MENOS QUE LA JUSTICIA EN EL ESTADO DE MICHOACÁN. Y YO QUIERO SEÑALAR QUE, IMAGÍNESE USTEDES RECIBIR JUSTICIA EN MANOS DE UN HOMBRE COMO EL LIC. MARCO ANTONIO AGUILAR CORTÉS, YO CREO QUE TODOS LOS ACTOS O RESOLUTIVOS ESTUVIERON MUY, MUY ACERTADOS LICENCIADO. DE IGUAL FORMA YO QUIERO PLATICAR UNA ANÉCDOTA QUE A MI ME CONTARON Y ESPERO NO EQUIVOCARME EN LOS DETALLES; PERO ESO HABLA DE LA INTEGRIDAD DEL HOMBRE QUE HOY CONDECORAMOS, CUANDO EL EN UNA DE SUS PARTICIPACIONES COMO DIPUTADO LOCAL CUANDO EMPEZABA A, BUENO ANTES SI USTEDES RECORDARAN QUE HABÍA ELECCIONES CADA AÑO Y MEDIO EN MICHOACÁN Y EL ESTABA COMO DIPUTADO LOCAL, Y SALIÓ A PARTICIPAR COMO DIPUTADO FEDERAL, Y EN ESE MOMENTO LA MAYORÍA DE VOTACIÓN NO LE FAVORECIÓ; Y EL AL HABER SIDO DIPUTADO LOCAL CON LICENCIA PODÍA REGRESAR A OCUPAR SU CURUL. PERO NO FUE ASÍ Y LE PREGUNTARON QUE ¿PORQUE NO REGRESABA AL ESPACIO QUE TENÍA? Y DIJO "SI EL VOTO NO ME FAVORECIÓ EN ESTÉ MOMENTO, QUIERE DECIR QUE LOS CIUDADANOS NO ME QUISIERON COMO LEGISLADOR EN ESTE MOMENTO" Y NO REGRESO A OCUPAR SU CURUL. SIN DUDA ALGUNA YO ESTOY SEGURO QUE FUERON LAS CIRCUNSTANCIAS Y NO QUE NO



HUBIERAN QUERIDO QUE UNA PERSONA COMO USTED OCUPARA UNA CURUL NUEVAMENTE FEDERAL; DE ESE HOMBRE ESTAMOS HABLANDO EL DÍA DE HOY, DEL HOMBRE CONGRUENTE, INTEGRO, HONESTO Y QUE HA HECHO MUCHO POR NUESTRA CIUDAD, POR NUESTRO ESTADO Y POR NUESTRO PAÍS. Y DURANTE ESTOS 80 OCHENTA AÑOS QUE SE HAN ENTREGADO PRESEAS SE HAN ENTREGADO 113 CIENTO TRECE, 18 DIECIOCHO DE LAS CUALES HAN SIDO A INSTITUCIONES Y 95 NOVENTA Y CINCO A PERSONAS DESTACADAS QUE HAN HECHO IMPORTANTES APORTACIONES EN LAS ARTES Y LAS CIENCIAS, O QUE HAN HECHO ALGO BUENO POR MORELIA, POR MICHOACÁN O POR MÉXICO. ENTRE LOS QUE SE HAN GALARDONADO FIGURAN MIGUEL BERNAL JIMÉNEZ, EL GENERAL LÁZARO CÁRDENAS DEL RIO, EL DOCTOR IGNACIO CHÁVEZ, MARIO MORENO CANTINFLAS, ALFREDO ZALCE, DAVID ALFARO SIQUEIROS, ALFONSO MARTÍNEZ SERRANO TENIA QUE ESTAR EN LA LISTA; ARZOBISPO ESTANISLAO ALCARAZ, HOMERO ARIDJIS. MAESTRA TERESA MARTÍNEZ PEÑALOZA, LA DEPORTISTA DORA MITZI GONZÁLEZ, SEÑORA AMALIA SOLÓRZANO DE CÁRDENAS, MAESTRO JUAN TORRES, DOCTORA ESPERANZA RAMÍREZ ROMERO; Y MUCHAS OTRAS INSTITUCIONES COMO LA UNIVERSIDAD MICHOACANA DE SAN NICOLÁS DE HIDALGO, LA CRUZ ROJA MEXICANA, EL EJERCITO MEXICANO, EL CONSERVATORIO DE LAS ROSAS, LOS NIÑOS CANTORES DE MORELIA, Y EL SECTOR SALUD DE MICHOACÁN ENTRE MUCHAS OTRAS PERSONAS E INSTITUCIONES. A MORELIA NO SOLO LO DISTINGUE SU PATRIMONIO HISTÓRICO MONUMENTAL, TAMBIÉN ES CUNA DE HOMBRES Y MUJERES BRILLANTES, DIGNOS DE SER RECONOCIDOS, DE QUE SE CONOZCAN SUS VIRTUDES, LOGROS Y APORTES. ESTE AÑO EL MÁXIMO GALARDÓN PUES COMO SABEN QUE OTORGA EL MUNICIPIO DE MORELIA, MERECIDAMENTE SE OTORGA AL LICENCIADO MARCO ANTONIO AGUILAR CORTÉS: QUIÉN CUENTA CON UNA SOLIDA TRAYECTORIA POLÍTICA, ACADÉMICA, JURÍDICA Y SOCIAL. ES INDUDABLE EL APORTE QUE LE HA DADO A NUESTRA CIUDAD Y DE LO CUAL NOS SENTIMOS PROFUNDAMENTE ORGULLOSOS Y AGRADECIDOS. ¡FELICIDADES LIC. MARCO ANTONIO AGUILAR CORTÉS! EL **C. GOBERNADOR ALFREDO RAMÍREZ BEDOLLA** REFIERE.- ¡GRACIAS! ¡BUENOS DÍAS O TARDES A TODAS Y A TODOS! PUES SALUDO CON MUCHO GUSTO AL PRESIDENTE MUNICIPAL, AL ING. ALFONSO MARTÍNEZ ALCÁZAR A QUIÉN AGRADEZCO SU INVITACIÓN Y LA HOSPITALIDAD CON QUE NOS HA RECIBIDO EN ESTÉ PALACIO MUNICIPAL. IGUALMENTE SALUDO A LAS Y LOS INTEGRANTES DEL CABILDO, AL H. CABILDO DE MORELIA PORQUE SON PARTE FUNDAMENTAL DE ESTÁ SESIÓN SOLEMNE QUE HOY NOS PERMITE ENTREGAR Y CONSTATAR LA ENTREGA DE LA "PRESEA GENERALÍSIMO MORELOS"; A TODAS Y A TODOS LOS PRESENTES ¡GRACIAS! POR SER PARTE DE ESTÁ, DE ESTE ACONTECIMIENTO QUE SE ENMARCA EN LA CELEBRACIÓN DEL ANIVERSARIO 481



CUATROCIENTOS OCHENTA Y UNO DE LA CIUDAD DE MORELIA; YA CASI 500 QUINIENTOS AÑOS, CASI MEDIO MILENIO DE VIDA DE NUESTRA GRAN CIUDAD, NUESTRA GRAN CAPITAL. DE MANERA ESPECIAL POR SUPUESTO ME ES GRATO Y UN GUSTO SALUDAR Y FELICITAR AL MAESTRO MARCO ANTONIO AGUILAR CORTÉS POR SER GALARDONADO CON LA "PRESEA GENERALÍSIMO MORELOS" QUE ENTREGA EL AYUNTAMIENTO DE LA CIUDAD A QUIENES HAN CONTRIBUIDO CON LA HISTORIA, CON EL DESARROLLO Y QUE SE HAN ENTREGADO AL SERVICIO DE LA SOCIEDAD. UN MORELIANO COMPLETO, PLENO, UN HOMBRE UNIVERSAL; ASÍ SIMPLE ES EL MAESTRO MARCO ANTONIO AGUILAR CORTÉS. LO COMENTABA, TAL COMO LO DIJO EL PRESIDENTE MUNICIPAL ALFONSO MARTÍNEZ, QUE ASÍ COMO HOY LO ESCUCHAMOS ATENTOS TODOS, TODAS; LO ESCUCHE DURANTE TODO UN AÑO EN 1999 MIL NOVECIENTOS NOVENTA Y NUEVE CUANDO ME IMPARTIÓ LA CÁTEDRA, Y DIGO "CÁTEDRA" EN LETRAS NEGRITAS DE FILOSOFÍA DEL DERECHO ¡MUCHAS GRACIAS MAESTRO POR LAS ENSEÑANZAS! YA SE HAN REFERIDO AQUÍ A LA DESTACADA TRAYECTORIA DEL MAESTRO MARCO ANTONIO AGUILAR CORTÉS, SIN EMBARGO DIRÉ QUE DURANTE SU VIDA HA SIDO UN HOMBRE QUE SE HA DESENVUELTO EN EL DEBATE LIBRE DE LAS IDEAS, EN EL EJERCICIO PLENO DEL ARTE DE LA POLÍTICA; Y QUIEN HA CONTRIBUIDO A LA FORMACIÓN DE IMPORTANTES GENERACIONES DE JÓVENES DESDE LA DOCENCIA QUE EJERCE EN LA UNIVERSIDAD MICHOACANA DE SAN NICOLÁS DE HIDALGO. TAMBIÉN PERMITO TENER CON USTEDES UNA ANÉCDOTA DE LA CUAL EL LICENCIADO MARCO ANTONIO NO SE RECUERDA SEGURAMENTE, PERO EN EL AÑO 1997 MIL NOVECIENTOS NOVENTA Y SIETE, SIENDO ÉL PRESIDENTE DEL SUPREMO TRIBUNAL DE JUSTICIA, CURSABA UN SERVIDOR EL SEGUNDO AÑO DE LA FACULTAD Y MI INTERÉS ERA INGRESAR A APRENDER EL DERECHO EN LA PRACTICA EN EL SUPREMO TRIBUNAL; Y TUVE LA OPORTUNIDAD DE ESTAR EN LA MISMA OFICINA DEL PRESIDENTE DEL SUPREMO TRIBUNAL DE JUSTICIA, TENDRÍA YO 19 DIECINUEVE AÑOS. ME ACOMPAÑABA POR SUPUESTO PORQUE NO ES SENCILLO QUE EL PRESIDENTE RECIBA A UN JOVEN DE 19 DIECINUEVE AÑOS, ME ACOMPAÑABA MI TÍO EL LIC. ALFREDO GÁLVEZ BRAVO; IBA YO EMOCIONADO PORQUE PUES ME ACOMPAÑABA UN GRAN HOMBRE A VER OTRO GRAN HOMBRE EN UNA GRAN OFICINA, DIJE "BUENO, PUES ALGO BUENO VENDRÁ". LO BUENO FUE CONOCER AL MAESTRO MARCO ANTONIO AGUILAR CORTÉS, PERO LO ÚNICO QUE CONSEGUÍ FUE QUE INGRESARA YO AL SUPREMO TRIBUNAL DE JUSTICIA COMO "MERITORIO"; ES DECIR "HACER MÉRITOS" PARA APRENDER, ¡MUCHÍSIMAS GRACIAS TAMBIÉN POR ESO MI ESTIMADO MAESTRO! AL AÑO OBTUVE EL CONTRATO DE ESCRIBIENTE POR SUPUESTO, PERO DESPUÉS DE UN AÑO DE FUNGIR COMO MERITORIO; ES DECIR "NO HAY CONCESIONES CON EL MAESTRO MARCO ANTONIO AGUILAR



CORTÉS" HAY QUE GANARSE LA VIDA, HAY QUE ESCALAR, HAY QUE PERSEVERAR; NADA ES GRATUITO, NADA LLEGA POR SUERTE, NADA LLEGA POR CIRCUNSTANCIA; "UNO ES SUS CIRCUNSTANCIAS" Y HAY QUE APROVECHARLAS ¡MUCHÍSIMAS GRACIAS MAESTRO DE NUEVA CUENTA! ESTÁ MEDALLA NOS RECUERDA DOS COSAS: PRIMERO.- LA FUNDACIÓN DE MORELIA, HACE 481 CUATROCIENTOS OCHENTA Y UN AÑOS, PERO TAMBIÉN AL GENERALÍSIMO JOSÉ MARÍA MORELOS Y PAVÓN, NOS RECUERDA A UNO DE LOS MICHOACANOS MAS DESTACADOS, A UNO DE LOS MEXICANOS MAS DESTACADOS QUE FORJARON NUESTRA HISTORIA. UN HOMBRE QUE ENTREGO SU VIDA AL SERVICIO DE LA NACIÓN Y DE QUIEN A PARTIR DE SUS IDEAS SE GESTARON LOS PILARES FUNDAMENTALES DEL MÉXICO QUE HOY VIVIMOS. PERO TAMBIÉN NOS RECUERDA QUE EN MICHOACÁN Y PARTICULARMENTE EN MORELIA EN 1808 MIL OCHOCIENTOS OCHO, FUE LA CASA DONDE SE GESTARON LAS IDEAS DE CONSPIRACIÓN PARA ALCANZAR QUE EL PAÍS RECLAMARA SU INDEPENDENCIA DE ESPAÑA. EFECTIVAMENTE NO FUE UN MOVIMIENTO ARMADO SIMPLE Y LLANAMENTE, FUE UNA TRANSFORMACIÓN Y AHÍ SE FORJO EL ESPÍRITU AMERICANO Y MEXICANO. BIEN LO SEÑALA LUIS VILORO, LO DESCRIBE Y ESCRIBE EN SU LIBRO "EL PROCESO DE LA REVOLUCIÓN DE INDEPENDENCIA" ESO FUE LA INDEPENDENCIA, TAMBIÉN UNA REVOLUCIÓN DE LIBERTAD DEL PUEBLO MEXICANO. A LO LARGO DE LOS AÑOS ESTÁ PRESEA "GENERALÍSIMO MORELOS" HA VENIDO ENALTECIENDO LOS INVALUABLES MÉRITOS DE TAN DISTINGUIDOS MICHOACANOS Y TAMBIÉN MEXICANOS; QUIEN EN SU PARTICIPACIÓN EN LA GESTA DE INDEPENDENCIA SE MOSTRO SIEMPRE COMO UN PERSONAJE DE ESPÍRITU INQUEBRANTABLE Y APASIONADO DEFENSOR DE LOS DERECHOS DE LOS MAS DESVALIDOS, ESTE DÍA RENDIMOS HONORES AL "GENERALÍSIMO MORELOS"; SU EJEMPLO, SU VALOR E INTELIGENCIA MILITAR SIGUEN PRESENTES EN LA CONCIENCIA DE LAS Y LOS MICHOACANOS. SU APASIONADA ACTITUD EN DEFENSA DE LA JUSTICIA, SU ALTO SENTIDO DEL DEBER Y DE LA DIGNIDAD SON FUNDAMENTALES PARA EL PRESENTE Y EL FUTURO DE MÉXICO. MORELOS REIVINDICO COMO PRINCIPIO FUNDAMENTAL DE LA VIDA DE LAS NACIONES "LA VIDA INDEPENDIENTE", IDEA SOBRE LA CUAL SUSTENTO LOS PODERES DEL ESTADO NACIONAL. AQUÍ AFIRMO EN ESTE MOMENTO QUE EL "DECRETO CONSTITUCIONAL PARA LA LIBERTAD DE LA AMÉRICA MEXICANA FUE UN DOCUMENTO DE VANGUARDIA, QUE SUPERO POR MUCHO LAS LUCES DE LA REVOLUCIÓN FRANCESA Y DE TODA EUROPA, QUE SE DECÍA ERA EL MUNDO MÁS AVANZADO DE LAS IDEAS EN AQUEL MOMENTO. ADEMÁS Y ESTO HAY QUE RESALTARLO CON TODAS SUS LETRAS, EL CURA DE CARÁCUARO TUVO LA CONVICCIÓN DE QUE A PESAR DEL LUGAR QUE OSTENTABA EN LA HISTORIA, PODÍA SER NOMBRADO COMO UN "HUMILDE", "HUMILDE SIERVO DE LA NACIÓN".



NUNCA, NUNCA MORELOS APROVECHO SU POSICIÓN Y EL PODER QUE LE DIO LA GUERRA DE INDEPENDENCIA, FUE ALGUIEN QUE COMPRENDIÓ QUE EL EJERCICIO DEL PODER ERA UN GRAN INSTRUMENTO PARA ELEVAR LA VOZ DEL PUEBLO. CON SU EJEMPLO MORELOS ENTREGO AL PAÍS QUE NACÍA EN AQUELLAS FECHAS LA ESENCIA DE SU CONDUCTA; POR ELLO HA SIDO EJEMPLO PERDURABLE A TRAVÉS DEL INCANSABLE PASO DE LOS SIGLOS, HASTA ESTAS FECHAS EN QUE SE REALIZAN IMPORTANTES ESFUERZOS POR TRANSFORMAR AL PAÍS EN FAVOR DE LAS GRANDES MAYORÍAS. CON ELLO SOSTENGO EN ESTÉ ANIVERSARIO DE MORELIA Y ESTÁ SESIÓN SOLEMNE EN QUE SE RECONOCE AL MAESTRO MARCO ANTONIO AGUILAR CORTÉS CON LA PRESEA QUE HACE HONOR A DON JOSÉ MARÍA MORELOS Y PAVÓN, QUE SOMOS UNA NACIÓN Y UN ESTADO QUE ESTÁ CONSTRUYENDO SU DESTINO CON ACTITUD FIRME Y CREADORA. SIN LUGAR A DUDAS EL MÉXICO DE NUESTROS DÍAS ES UNA RECUPERACIÓN DE LAS LUCHAS, HAZAÑAS, DE LA VISIÓN Y DE LOS SACRIFICIOS QUE HICIERA EL CURA MORELOS. BIEN SABEMOS QUE TENEMOS TIEMPOS COMPLEJOS Y DIFÍCILES, PERO DESDE AQUÍ CONVOCO Y ESTOY SEGURO QUE SERÁ BIEN RECIBIDO A QUE GENEREMOS CONSENSOS, UNIDAD Y ARMONÍA POR NUESTRA CIUDAD, POR NUESTRA GRAN CIUDAD Y POR NUESTRO ESTADO. RETOS ENORMES ENFRENTA TENEMOS, PERO TAMBIÉN A LA PAR GRANDES OPORTUNIDADES, NO DEJEMOS PASAR LAS OPORTUNIDADES, AL CONTRARIO COMO LO DIJO CLARAMENTE AQUÍ EL MAESTRO MARCO ANTONIO AGUILAR CORTÉS "ESTIMULEMOS EL DESARROLLO". FINALMENTE DECIR QUE ME CONGRATULO CON EL CABILDO, CON LAS Y LOS MORELIANOS PORQUE SIEMPRE QUE UNA SOCIEDAD SE ABRE A RECONOCER A SUS INTEGRANTES, A SUS MEJORES INTEGRANTES, AL RECONOCERLOS A ELLOS, SE RECONOCE A SÍ MISMA; ¡MUCHÍSIMAS FELICIDADES! A MORELIA, AL CABILDO, AL PRESIDENTE MUNICIPAL Y POR SUPUESTO UN ABRAZO CARIÑOSO Y ENTRAÑABLE AL MAESTRO MARCO ANTONIO AGUILAR CORTÉS ¡MUCHAS GRACIAS! EL **C. PRESIDENTE MUNICIPAL** MANIFIESTA.- CONTINUAMOS CON EL DESAHOGO DE LA ORDEN DEL DÍA SEÑOR SECRETARIO. EL **C. SECRETARIO** REFIERE.- CON GUSTO PRESIDENTE, COMO **CUARTO PUNTO** DEL ORDEN DEL DÍA.- CLAUSURA DE LA SESIÓN. EL **C. PRESIDENTE MUNICIPAL** SEÑALA.- NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR, DAMOS POR TERMINADA ESTÁ SESIÓN SOLEMNE DE CABILDO, SIENDO LAS 12:33 HORAS DEL DÍA **18 DE MAYO DEL 2022 DOS MIL VEINTIDÓS**. AGRADEZCO A TODOS USTEDES SU ASISTENCIA, ¡MUCHAS GRACIAS! SE LEVANTA PARA CONSTANCIA LA PRESENTE ACTA, FIRMANDO DE CONFORMIDAD LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON Y QUISIERON HACERLO. DOY FE. -----



[Signature]
C. ALFONSO JESÚS MARTÍNEZ ALCÁZAR
PRESIDENTE MUNICIPAL

[Signature]
C. SUSAN MELISSA VASQUEZ PÉREZ
SÍNDICO MUNICIPAL

REGIDORES:

[Signature]
C. ALEJANDRO GONZÁLEZ MARTÍNEZ

[Signature]
C. HUBER HUGO SERVÍN CHAVEZ

[Signature]
C. JESSICA RAQUEL CRUZ FARIAS

[Signature]
C. ROBERTO ANGUIANO MÉNDEZ

[Signature]
C. ALONDRA MONTSERRAT ALCALÁ PONCE

[Signature]
C. RODRIGO LUENGO SALVIE

[Signature]
C. MIGUEL ÁNGEL SOTO VILLEGAS

[Signature]
C. PAULINA MUNGUÍA SUAREZ

[Signature]
C. JUAN PABLO CELIS SILVA

[Signature]
C. ELIHU RAZIEL TAMAYO CHACÓN

[Signature]
C. CLAUDIA LETICIA LAZARO MEDINA

CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 73, FRACCIÓN III DE LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL DEL ESTADO DE MICHOACÁN DE OCAMPO, ARTÍCULO 24 FRACCIÓN II, DEL REGLAMENTO DE ORGANIZACIÓN DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA DEL MUNICIPIO DE MORELIA, MICHOACÁN, ARTÍCULO 8 FRACCIÓN XII, 69, 70 Y 71 DEL REGLAMENTO DE SESIONES Y FUNCIONAMIENTO DE COMISIONES DEL AYUNTAMIENTO DE MORELIA Y DEMÁS RELATIVOS, SE LEVANTA PARA CONSTANCIA LA PRESENTE ACTA, FIRMANDO DE CONFORMIDAD LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON Y QUISIERON HACERLO. DOY FE. -----

[Signature]
C. YANKEL ALFREDO BENÍTEZ SILVA

[Signature]
SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO

Estas firmas corresponden al acta de la Sesión Solemne 04/22 de Cabildo del H. Ayuntamiento de Morelia. Esta acta consta de 17 (Diecisiete) fojas útiles.

YABS/HEOR/picz*

